

J. B. Jablonski

URZĄD GMINY CEDRY WIELKIE **Biurowo Rady Gminy Cedry Wielkie**
Kancelaria Ogólna

Wpłynęło dnia 17.08.2023
Nr 2
L. dz. 4687 zał. 1 Podpis *[Signature]*

Urząd Gminy Cedry Wielkie

Od: w.mankiewicz@interia.pl
Wysłano: piątek, 11 sierpnia 2023 17:20
Do: rada.gminy@cedry-wielkie.pl; urzadz@cedry-wielkie.pl
Temat: Interpelacja 1/7/2023 - Radny Wojciech Mańkiewicz
Załączniki: IMG-20230811-WA0006.jpg; IMG-20230811-WA0005.jpg; IMG-20230811-WA0007.jpg

Witam,

Praktycznie przy każdym większym deszczu ponownie powraca temat zalania ulicy Kochanowskiego w Cedrach Wielkich, woda wdziera się na posesję ([redacted]) - zdjęcia drogi i posesji w załączeniu. Jego sąsiedzi na tej ulicy sprawa wygląda podobnie.

Chciałbym prosić o pomoc w tej sprawie, wiem że już Urząd Gminy w miarę możliwości starał się pomóc i załatwić sprawę, ale niestety wraca ona od nowa, a pewnie jesienią i zimą przy roztopach będzie już tylko gorzej.

Proszę o interwencję.

Pozdrawiam
Wojciech Mańkiewicz
[redacted]

1

Ce message et toutes les pièces jointes (ci-après le Message), sont établis à l'intention exclusive de ses destinataires et sont confidentiels. Si vous recevez ce Message par erreur, merci de le détruire et d'en avertir immédiatement l'expéditeur. Toute utilisation de ce Message non conforme à sa destination, toute diffusion ou toute publication, totale ou partielle, est interdite, sauf autorisation expresse. L'intégrité de ce Message ne pouvant être assurée sur internet, Manitou BF et ses filiales déclinent toute responsabilité du fait des erreurs, omissions, falsifications, altérations pouvant résulter d'une modification du Message. En particulier, le groupe ne peut garantir que ce Message est exempt de virus et décline toute responsabilité à ce titre. Par ailleurs, le contenu de ce Message ne saurait engager la responsabilité de Manitou BF et de ses filiales que s'il a été émis par une personne dûment habilitée agissant dans le strict cadre des fonctions auxquelles elle est employée.

This message and any attachments (the "Message") are intended solely for the addressees and are confidential. If you receive this Message in error, please delete it and immediately notify the sender. Any use not in accord with its purpose, any dissemination or disclosure, either whole or partial, is prohibited except with formal approval. The integrity of the Message cannot be guaranteed on the Internet. Manitou BF and its subsidiaries shall not therefore be liable for errors, omissions, falsifications, alterations resulting from a change in the Message. In particular, the Group cannot guarantee that this Message is free of virus and accepts no responsibility in this regard. In addition, the content of this Message engage the responsibility of Manitou BF and its subsidiaries solely if issued by a duly authorized person acting in the exercise of the functions for which he or she is employed.

2

Zobacz galerię obrazków







